

Bei den Bauarbeiten an der Trasse der Straßenbahn im Übergang von Böllberger Weg / Südstadtring ist laut Bürger:innen auf Höhe des Hauses Mailänder Höhe 4 eine lange steile Böschung entstanden, deren obere Kante auf ganzer Länge wenige Meter an die Hauswand heranreicht. Es besteht die Befürchtung, dass es durch Eindringen von Niederschlagswasser zu einer Verschlechterung der Stabilität des Baugrundes und zu einer Rutschung kommt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist in der Planung und Ausführung der Maßnahme die Standsicherheit des Hauses Mailänder Höhe 4 unter besonderer Berücksichtigung des Baugrundes überprüft worden?
2. Wenn ja, sind diese Ergebnisse veröffentlicht bzw. öffentlich einsehbar?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)